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Cabinet	  du	  Député-‐Maire	  
Gonesse,	  le	  4	  octobre	  2013	  

	  
Communiqué	  de	  presse	  de	  Jean-‐Pierre	  BLAZY	  

Député-‐Maire	  de	  Gonesse	  
	  

Centres	  d’Information	  et	  d’Orientation	  :	  
Jean-‐Pierre	  BLAZY	  demande	  au	  Président	  du	  Conseil	  général	  de	  ne	  pas	  fermer	  les	  CIO	  

au	  1er	  janvier	  2014.	  
	  
Pour	   la	   troisième	   fois	   en	   moins	   de	   18	   mois,	   Jean-‐Pierre	   BLAZY	   a	   de	   nouveau	   écrit	  
aujourd’hui	   au	   Président	   du	   Conseil	   général	   du	   Val	   d’Oise	   pour	   lui	   demander	   de	  
revenir	   sur	   sa	   décision	   de	   supprimer	   les	   budgets	   de	   fonctionnement	   des	   CIO	   du	  
département	  dès	  le	  1er	  janvier	  2014.	  
	  
Il	  s’est	  également	  rendu	  mardi	  1er	  octobre	  au	  CIO	  de	  Gonesse	  en	  soutien	  à	  son	  équipe	  
et	  pour	  réaffirmer	  sa	  volonté	  que	  cette	  structure	  soit	  pérennisée.	  
	  
Cette	   fermeture	  toucherait	  un	   large	  public	  qu’il	  s’agisse	  des	  élèves	  des	  établissements	  
scolaires	  comme	   les	   jeunes	  non-‐scolarisés,	   les	  personnes	  en	  situation	  de	  réorientation	  
professionnelle	  et	  les	  demandeurs	  d’emplois.	  
	  
Pour	   Jean-‐Pierre	   BLAZY	  :	   «	  A	   l’heure	   où	   la	   lutte	   contre	   l’échec	   scolaire	   et	   le	   chômage	  
doivent	   constituer	   une	   priorité	   majeure	   pour	   les	   pouvoirs	   publics	   et	   pour	   les	  
départements	  en	  particulier,	  la	  fermeture	  des	  CIO	  doit	  être	  évitée.	  Je	  demande	  à	  ce	  titre	  
que	   le	   Conseil	   général	   reporte	   sa	   décision	   de	   supprimer	   les	   dépenses	   de	  
fonctionnement	  des	  CIO	  dans	   l’attente	  d’une	   solution	   satisfaisante	  pour	   en	   assurer	   la	  
pérennité	  avec	  l’ensemble	  des	  partenaires	  concernés.	  »	  

	  
Un	  délai	  supplémentaire	  paraît	  indispensable	  pour	  deux	  raisons	  :	  
	  
«	  En	  premier	  lieu,	  le	  Département	  détient	  une	  responsabilité	  particulière	  concernant	  le	  
CIO	  de	  Gonesse	  puisqu’il	  est	  propriétaire	  du	  bâtiment	  situé	  avenue	  François	  Mitterrand.	  
Ces	  locaux	  parfaitement	  adaptés	  ont	  été	  conçus	  pour	  accueillir	  en	  1985	  le	  CIO	  dans	  les	  
meilleures	  conditions.	  Ce	  projet	  avait	  été	  porté	  par	  mon	  prédécesseur,	  Bernard	  Février,	  
alors	  Maire	  de	  Gonesse	  et	  Vice-‐Président	  du	  Conseil	  général.	  »	  
	  
«	  En	   second	   lieu,	   il	   convient	   d’attendre	   que	   le	   deuxième	   projet	   de	   loi	   sur	   la	  
décentralisation	   soit	   adopté	   puisque	   celui-‐ci	   comportera	   des	   dispositions	   visant	   à	  
confier	  aux	  conseils	  régionaux	  un	  rôle	  accru	  en	  matière	  de	  coordination	  au	  niveau	  local	  
du	  service	  public	  de	  l’orientation.	  Cette	  nouvelle	  organisation	  doit	  permettre	  de	  trouver	  
des	  solutions	  pour	  pérenniser	  les	  CIO.	  »	  
	  
En	   conséquence,	   Jean-‐Pierre	   BLAZY	   demande	   à	   Arnaud	   BAZIN	   l’organisation	   d’un	  
rendez-‐vous	  dans	  le	  but	  d’envisager	  la	  mise	  en	  œuvre	  d’une	  solution	  visant	  à	  pérenniser	  
le	  service	  public	  de	  l’orientation	  en	  relation	  avec	  l’Etat,	  le	  Conseil	  régional	  et	  l’ensemble	  
des	  partenaires.	  	  
	  
«	  Notre	  objectif	  partagé	  doit	  être	  d’éviter	  une	  fermeture	  des	  CIO	  au	  1er	  janvier	  2014	  et	  
de	  construire	  sur	  ce	  sujet	  un	  partenariat	  durable	  au	  service	  des	  Valdoisiens	  »	  déclare	  le	  
Député-‐Maire	  de	  Gonesse.	  

 


